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令和元年(2019年)三条市議会第２回定例会一般質問発言通告表 

発

言

順 

議席 

 

番号 

氏   名 

〔質問方式〕 

 

質    問    要    旨 

発   言 

 

予 定 日 

１ 10 西 沢 慶 一 

〔一括質問〕 

１ 大型公共工事の現地を市民と見て回った際、三条市の将来に

期待と同時に危機を感じたという意見が市民からあったが、ど

う考えるか 

２ 三条市総合計画の平成30年度市民満足度調査で、子育て支

援、長寿社会に合った環境整備が最下位グループ。これで果た

して人口減尐対策とかみ合っていると言えるのか 

３ 自衛隊への紙媒体による入隊対象者の情報提供は、個人情報

保護条例違反ではないのか 

６月 1 9日 

２ 14 名 古 屋 豊 

〔一問一答〕 

１ 県との連携の重要性について 

 ⑴ 就任１年の花角知事の県政運営への評価と今後の期待に

ついて 

 ⑵ 三条市選挙区選出の県議会議員の役割等について 

２ 教育と福祉の連携について 

 ⑴ 国による通知｢教育と福祉の一層の連携等の推進につい

て｣を受けての取り組みについて 

 ⑵ 三条市における取り組みの現状と課題について 

３ 三条市体育文化会館について 

 ⑴ 工事の進捗状況等について 

 ⑵ 供用開始に向けた準備等について 

６月 1 9日 

３ 13 野 崎 正 志 

〔一問一答〕 

１ 空き家等への対策について 

 ⑴ 現状について 

 ⑵ 除却費補助金について 

 ⑶ 空き家バンクについて 

２ 2020年東京オリンピック・パラリンピックの推進について 

 ⑴ 現状の取り組みについて 

 ⑵ 三条市ホストタウン事業について 

 ⑶ 五輪聖火リレーについて 

６月 1 9日 

４ 12 笹 川 信 子 

〔一問一答〕 

１ 聴覚・言語機能障がいの方々のためのＮｅｔ119緊急通報シ

ステムの導入を進めてはどうか 

２ 投票所に入ることができる子供の範囲が拡大されたが、周知

を進めてはどうか 

３ ｢わたしの安心ノート｣の普及で、エンディングノートとして

の活用と支援を考えてはどうか 

４ 幼児教育の無償化について 

６月 1 9日 

５ １ 長 橋 一 弘 

〔一問一答〕 

１ 嵐南小学校・第一中学校プール損害賠償裁判、判決結果につ

いて 

６月 1 9日 
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 ⑴ 新潟地方裁判所判決結果に関して市長と教育長の所感は 

 ⑵ 専決処分とは 

 ⑶ 市民に広報すべきでは 

 ⑷ 新潟地方裁判所の判決に対し何の不服があるのか 

 ⑸ 調停段階から新潟地方裁判所の判決までにかけた費用と

時間は、幾ばくか 

 ⑹ 責任をどのように考えているか 

２ 三条市の財政問題について 

 ⑴ 三条市の借金比率(通常債/標準財政規模)は、何％で県内

30市町村中、何番目か 

 ⑵ 今後５年間の財政指標の読みは 

  ア 実質公債費比率 

  イ 経常収支比率 

  ウ 財政調整基金 

 ⑶ 読みの根拠と財政基準遵守のロジックは 

６ ６ 酒 井  健 

〔一問一答〕 

１ 農業用ビニールの処理について 

  （清掃センターで処分できないのか） 

２ 中高年のひきこもり対策について 

  （現状と今後の支援策について） 

３ 高齢ドライバーの免許返納と事故防止について 

 ⑴ 市内における年齢別交通事故発生状況について 

 ⑵ 返納者への支援・優遇措置について 

 ⑶ 高齢ドライバーへの支援について 

 ⑷ 自動車免許がなくても安心して生活できる社会の実現に

ついて 

４ 名誉市民小林ハルさん生誕120年に向けて 

 ⑴ 映画｢瞽女｣について 

 ⑵ 記念イベントについて 

５ 道路整備の優先順位評価基準について 

 ⑴ 評価基準について 

 ⑵ 各地区(三条、栄、下田)別の事業量について 

 ⑶ 道路工事施工承認について 

６ 職員のサービス残業について 

 ⑴ アンケートの調査結果について 

 ⑵ サービス残業の防止に向けた今後の取り組みについて 

６月 2 0日 

７ ９ 小 林  誠 

〔一問一答〕 

１ 嵐南小学校・第一中学校プール訴訟の判決について 

 ⑴ 一審判決の結果について三条市はどう考えているのか 

 ⑵ プール授業の方法に問題はなかったのか 

 ⑶ 小中一貫教育という名目で学校の統廃合を強行し、弊害は

なかったのか 

６月 2 0日 

８ ２ 坂 井 良 永 １ 農業施策について ６月 2 0日 
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〔一問一答〕  ⑴ 青年就農者の育成 

 ⑵ 家族農業への支援 

 ⑶ 農業用水の施設整備への支援 

２ 高齢者の自動車運転対策について 

 ⑴ 急発進防止装置取り付けへの支援 

 ⑵ 運転免許返納者のためのデマンド交通の充実 

３ 食品ロス削減の推進について 

９ ４ 野 嵜 久 雄 

〔分割質問〕 

１ 新加茂市長との今後の関係について 

  （前加茂市長との関係は余り良好とは感じられなかったが、

新加茂市長とはどうなのか） 

２ 三条市の移住施策実績と今後の課題について 

  （人口減尐に歯どめをかけるほどの効果があったのか） 

３ 図書館等複合施設建設基本計画について 

  （既存施設の再利用時に市民の長年の要望である美術館を 

設置する考えはあるのか） 

６月 2 0日 

10 ３ 馬 場 博 文 

〔分割質問〕 

１ 三条市におけるプログラミング教育の推進について 

  （プログラミング的思考やＩＣＴの活用能力などは、もの 

づくりのまち三条の子供たちにとって必要と考えるが、現状

の取り組みはどうか） 

２ 西潟為蔵氏の顕彰について 

  （西潟為蔵氏は八十里越道路の開削の働きかけを初めとす

る地域振興だけでなく、県議会議員を５期、第１回帝国議会

から代議士を２期務めるなど広く活躍した歴史的人物であ

り、その精神を将来に継承するべきではないか） 

３ 音楽イベントなどでの不正薬物使用対策について 

  （昨年中浦ヒメサユリ森林公園で行われた外部団体イベン 

トにおいて、一部参加者の不正薬物使用が問題となったが、

今年、同所で予定されている三条楽音祭などのイベントにお

ける対策をどのように考えているか） 

６月 2 1日 

11 16 佐 藤 宗 司 

〔一括質問〕 

１ 急増する高齢ドライバーによる交通事故について 

 ⑴ 三条市の現状について伺いたい 

 ⑵ 国や各自治体が取り組み始めた中での三条市の対応につ

いて伺いたい 

 ⑶ 高齢者の運転免許返納のための取り組みとその後の移動

手段確保のための取り組みについて伺いたい 

２ 諸橋轍次記念館のエレベーター設置について 

 ⑴ 近年の２階以上の公共建物にはエレベーターの設置が数

多い。記念館は旧下田村時代に建てられ、30年近く経過した

建物であるが設置は可能か伺いたい 

 ⑵ 中国重慶市巴南区との友好都市提携の記念事業として取

り組みをしてはどうか 

６月 2 1日 
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３ ４月に執行された県議会議員選挙について 

 ⑴ 投票済証明書の対応について伺いたい 

 ⑵ 18歳から20歳までの投票率はどうか伺いたい 

 ⑶ 投票率向上の取り組みについて伺いたい 

４ 三条市ホストタウン事業について 

 ⑴ 東京オリンピックの開催が400日後と近づく中での三条市

の取り組みについて伺いたい 

 ⑵ 宿泊施設などの各事業所との協力体制はどうか伺いたい 

 ⑶ 事故発生時における外国人への支援について伺いたい 

※発言予定日は、議事運営等の都合により変更になることがあります。 


